
V-20-113: Wärmewende Berlin: Auf neue Akteur*innen kommt es an!

Antragsteller*innen Stefan Taschner (KV Berlin-Lichtenberg)

Von Zeile 112 bis 114 einfügen:

Das Erdgasverteilnetz ist nicht sinnvoll dekarbonisierbar und wird in großen Teilen mittel-

bis langfristig nicht mehr gebraucht. Grüner Wasserstoff wird in absehbarer Zeit zu kostbar

und zu teuer sein, um ihn in sogenannten Wasserstoffnetzausbaugebieten für die

dezentrale 

Unterstützer*innen
Barbara Wünsche (KV Berlin-Lichtenberg), Monika Herrmann (KV Berlin-

Friedrichshain/Kreuzberg), Jenny Laube (KV Berlin-Friedrichshain/Kreuzberg), Philipp

Ahrens (KV Berlin-Lichtenberg), Sandra Giglmaier (KV Berlin-Lichtenberg)
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